沖縄県公安委員会定例会会議録

令和3年9月2日(木)、沖縄県公安委員会定例会において、沖縄県警察から次の事項について報告があり、これを受けて審議等を行いました。

今週のトピック

警察から「令和3年上半期における児童虐待事案の取扱状況について」の報告がありました。

1 質疑等

- (1) 令和3年第8回沖縄県議会(9月定例会)日程(予定)について 警務部から前記事項について報告がありました。
- (2)「幹部職員に対するメンタルヘルスセミナー(ラインケア)」の開催結果について 警務部から前記事項について、「部下のメンタルヘルス不調のサインを見逃さない観察力とその対処法等、心の健康づくりと働きやすい職場環境を推進することを目的として、幹部職員を対象にメンタルヘルスセミナーを開催した。今後もメンタルヘルス対策を促進し、良好な職場環境づくりに努めてまいりたい。」旨の報告がありました。

公安委員から「対話をすることにより、お互いを知ることができ、対応できることが生まれると思う。メンタルヘルス対策については、使用者側に法律的な損害賠償の責任が出る一線が引かれてきている。今後は、メンタルヘルスの中身と、組織として最低限対応すべきことを明確にすることで、幹部職員が「やればいい」ではなく、「やらなければいけない」と意識することになると思う。」旨の意見がありました。

(3) 令和3年上半期における児童虐待事案の取扱状況について

生活安全部から前記事項について、児童虐待事案の相談通報件数、通告件数・人員等の取扱状況、児童相談所との情報提供件数等の報告がありました。

公安委員から「県警察と児童相談所の人事交流は単なる意見交換ではなく、関係性を結ぶことで連携も深まるので素晴らしい取組だと思う。世間の持っている虐待のイメージにばらつきがあり、面前DVも心理的虐待でることから、警察で対策をしていることを伝えたほうが良いのではないか。警察や児童相談所が考えている虐待の行為について周知すれば、地域全体で子供を守るという方向に進むのではないか。」旨の意見がありました。

(4) 駐在所勤務員の地域に密着した活動について 地域部から前記事項について報告がありました。

公安委員から「八面六臂の大活躍だったと思う。地道に活動し、県民生活の安全を支えてくれる警察官がいることを県民に広く知らせたほうが良いと思う。警察行政の重要な部分であるので、今後とも頑張ってもらいたい。」旨の意見がありました。

(5) 警察庁長官賞の受賞について

刑事部から前記事項について、「県内暴力団を後ろ盾に繁華街で暗躍する不良行為

集団に対する総合対策功労により警察庁長官賞を受賞した。」旨の報告がありました。 公安委員から「地道な捜査、そして危険がある中での各種対策は大変だったと思う。

警察の長年の努力が形になってきていると実感した。今後とも、気を引き締めて厳正に対応してもらいたい。」旨の意見がありました。

(6) 不正車検(いわゆるペーパー車検)被疑者の検挙について

交通部から前記事項について報告がありました。

公安委員から「事故につながる、命に関わる犯罪なので厳しく対処してもらいたい。」 旨の意見がありました。

(7) 実践的警護教養訓練の実施について

警備部から前記事項について、「警護情勢、突発事案発生時における現場措置要領等について共通認識を図ることを目的として、座学教養、実技等の実践的警護訓練を実施した。」旨の報告がありました。

公安委員から「新型コロナウイルスの感染拡大の影響により、要人の来県が減少するなど経験が不足していることを踏まえ、訓練を行ったことは評価できる。今後とも訓練を行い、警護員の技術向上に努めてもらいたい。」旨の意見がありました。

2 本部長総括

本部長から「沖縄県議会9月定例会が始まる。県警察にも、県民の関心が高い事項に関する質問があると思われるので、県警察の活動をアピールする良い機会と捉え、的確に対応してまいりたい。」旨の総括がありました。

3 決裁・報告等(12件)

警備部

・警備情勢について

会計課

・拾得物関係について

警備第二課

・警察職員の援助要求の取下げについて

監察課

- 監察関係報告
- ・ 争訟事件の判決について(2件)

警務課

人事案件について

総務課

- ・法定苦情の受理について(2件)
- ・ 令和3年7月中の公安委員会活動状況のホームページ掲載について
- ・公安委員会定例会会議録の作成について
- 公安委員会定例会会議録のホームページ掲載について

4 決定•裁定(1件)

運転免許管理課

・自動車運転免許の行政処分について